



# Buying a New Computer

French Conversation



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](https://johnjds.co.uk/ablas)



## Conversation with translation

	English	French
	Josef is looking to buy a new computer for his studies, and enters the local computer shop to be greeted by a sales assistant.	Josef cherche à acheter un nouvel ordinateur pour ses études, et entre dans le magasin d'informatique local pour être accueilli par un vendeur.
<b>Josef:</b>	Hi, I'm looking to buy a new computer and was wondering if you could help me find the best model for me.	Bonjour, je cherche à acheter un nouvel ordinateur et je me demandais si vous pouviez m'aider à trouver le meilleur modèle pour moi.
<b>Sales Assistant:</b>	Of course! What are you looking for in a computer?	Bien sûr ! Que recherchez-vous dans un ordinateur ?
<b>Josef:</b>	Well, I'm a student and I need a computer that can handle a lot of multitasking, like having multiple tabs open and running multiple programs at the same time.	Eh bien, je suis étudiant et j'ai besoin d'un ordinateur qui peut gérer beaucoup de multitâches, comme avoir plusieurs onglets ouverts et exécuter plusieurs programmes en même temps.
<b>Sales Assistant:</b>	Okay, I would recommend looking at one of our mid-range laptops with an i5 or i7 processor and at least 8GB of RAM. For storage, a 256GB solid state drive should be plenty.	D'accord, je vous recommande d'opter pour l'un de nos ordinateurs portables de milieu de gamme équipés d'un processeur i5 ou i7, et d'au moins 8 Go de RAM. Pour le stockage, un disque SSD de 256 Go devrait suffire.
<b>Josef:</b>	That sounds good. Do you have any specific models in mind that you would recommend?	Ça semble bien. Vous avez des modèles spécifiques en tête que vous recommanderiez ?
	The sales assistant shows him a number of models on display at the store.	Le vendeur lui montre un certain nombre de modèles exposés dans le magasin.
<b>Josef:</b>	Yeah, these all look good. Do you have any other recommendations?	Oui, ils ont tous l'air bien. Vous avez d'autres recommandations ?
<b>Sales Assistant:</b>	Well, if you're willing to spend a little bit more, you might want to consider this one. It's a bit pricier, but it has a very powerful processor and a high-quality display.	Eh bien, si vous êtes prêt à dépenser un peu plus, vous pourriez envisager celui-ci. Il est un peu plus cher, mais il a un processeur très puissant et un écran de haute qualité.
<b>Josef:</b>	I think I'm leaning towards this one actually.	Je crois que je penche pour celui-là en fait.

Find more language-learning resources on

[johnjds.co.uk/ablas](http://johnjds.co.uk/ablas)



<b>Sales Assistant:</b>	It's also very lightweight and portable, which could be useful if you're always on the go.	Il est également très léger et portable, ce qui peut être utile si vous êtes toujours en déplacement.
	After trying out the computer, Josef decides it's the right model for him.	Après avoir essayé l'ordinateur, Josef décide que c'est le bon modèle pour lui.
<b>Sales Assistant:</b>	Great choice!	Excellent choix !
<b>Josef:</b>	Yeah, I think it's the best fit for my needs. Do you have any accessories that you recommend pairing with it?	Oui, je pense que c'est le mieux adapté à mes besoins. Vous avez des accessoires que vous recommandez d'associer à l'ordi ?
<b>Sales Assistant:</b>	I'd recommend getting a protective case to keep your laptop safe when you're on the go. You might also want a separate mouse and keyboard for added comfort.	Je vous recommande de vous procurer un étui de protection pour protéger votre ordinateur lorsque vous êtes en déplacement. Vous pourriez également vouloir une souris et un clavier séparés pour plus de confort.
<b>Josef:</b>	OK, I think I'll go with a protective case and a wireless mouse.	OK, je pense que je vais opter pour un étui de protection et une souris sans fil.
<b>Sales Assistant:</b>	No problem! Would you like to place an order now?	Pas de problème ! Vous souhaitez passer commande maintenant ?
<b>Josef:</b>	Absolutely. Do you have any in stock at the moment?	Absolument. Vous en avez en stock en ce moment ?
<b>Sales Assistant:</b>	Yes, we have a few different models in stock. We have the 13-inch model with 8GB of RAM, as well as the 16-inch model with 16GB of RAM.	Oui, nous avons quelques modèles différents en stock. Nous avons le modèle 13 pouces avec 8 Go de RAM, ainsi que le modèle 16 pouces avec 16 Go de RAM.
<b>Josef:</b>	Let's go for the 16-inch model.	Je prends le modèle 16 pouces.
	The sales assistant takes the 16-inch model to the checkout, along with the accessories. Josef pays for them using his credit card.	Le vendeur amène le modèle 16 pouces à la caisse, avec les accessoires. Josef les paie avec sa carte de crédit.
<b>Sales Assistant:</b>	Here's your receipt. If you have any questions or need any help getting set up, just let us know.	Voici votre reçu. Si vous avez des questions ou si vous avez besoin d'aide pour l'installation, n'hésitez pas à nous contacter.
<b>Josef:</b>	I will, thanks again for your help!	Je le ferai, merci encore pour votre aide !

**Sales  
Assistant:**

No problem. Have a great day!

Pas de problème. Passez une bonne  
journée !

Find more language-learning resources on

[johnjds.co.uk/ablas](http://johnjds.co.uk/ablas)



## Vocab review

<input checked="" type="checkbox"/> English	French
<input type="checkbox"/> computer	ordinateur
<input type="checkbox"/> student	élève
<input type="checkbox"/> laptop	ordinateur portable
<input type="checkbox"/> computer mouse	souris
<input type="checkbox"/> keyboard	clavier